



## Ehrenring für den Ehrenpräsidenten

**Höchste Auszeichnung.** Zum Dank für sein Engagement wurde Dkfm. Dr. Hannes Androsch (ASBÖ-Präsident von 1982 bis 1999) anlässlich des 70. Geburtstages der Samariterbund-Ehrenring in Gold für besondere Verdienste verliehen. Es gratulierten Franz Schnabl (Präsident seit 2004), Prim. Dr. Elisabeth Pittermann (ASBÖ-Präsidentin 1999 bis 2004), Dkfm. Alfred Reiter, Generaldirektor a. D. der Investkredit Bank AG (Vorsitzender der ASBÖ-Stiftung „Fürs Leben“), Nationalratsabgeordneter Otto Pendl, ASBÖ-Bundesgeschäftsführer Reinhard Hundsmüller und die Bundesvorstandsmitglieder. ■

